

diodomicosis, tienen una distribución regional restringida, aunque actualmente no puede tener este hecho la importancia que antes, dada la mayor facilidad para el desplazamiento de las personas. Por otra parte, algunas infecciones por hongos, como la criptococosis, la actinomicosis, etc., se encuentran repartidas por todo el mundo.

Es de hacer notar la frecuencia de la participación ósea y articular en las infecciones micóticas. Se trata de un hecho bien conocido en la actinomicosis, pero también en otros tipos de infección por hongos. De los 25 casos de TOONE y KELLY, 8 tenían localizaciones ósteo-articulares. Se trataba de 5 casos de blastomicosis; uno de coccidioidomicosis y dos de criptococosis. Los aspectos radiológicos son generalmente de múltiples defectos lacunares, que pueden hacer pensar en metástasis tumorales, mieloma, granuloma eosinófilo, tuberculosis. En todos ellos existe una predilección por los huesos esponjosos, y en el caso de la criptococosis Carter ha de-

mostrado que hay una marcada preferencia por las prominencias óseas. El diagnóstico radiológico suele ser fácil con los procesos citados por la coincidencia con un cuadro de infección general. Con las infecciones bacterianas se hace la diferenciación por el aspecto puramente histológico, sin reacción ósea, excepto en algún caso de actinomicosis.

Aunque los caracteres indicados pueden hacer sospechar la naturaleza micótica de una lesión ósea o articular, el diagnóstico seguro solamente se logra por la demostración del germen en el producto de la punción de la lesión ósea o articular o por el cultivo del exudado de las fistulas, si éstas existen.

#### BIBLIOGRAFIA

CARTER, R. A.—Radiology, 23, 1; 1934.  
TOONE, E. C. y KELLEY, J.—Am. J. Med. Sci., 231, 263; 1953.

## INFORMACION

### MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

Orden de 23 de abril de 1956, por la que se convoca oposición para proveer ocho plazas de Profesores adjuntos en la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid. (*Boletín Oficial del Estado* de 20 de mayo de 1956.)

### MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Orden de 14 de mayo de 1956, por la que se convoca concurso voluntario de traslado entre Odontólogos de Servicios Provinciales de Sanidad. (*Boletín Oficial del Estado* de 22 de mayo de 1956.)

Otra de 14 de mayo de 1956, por la que se convoca concurso voluntario de traslado entre Médicos de la Lucha Antivenérea Nacional para proveer diversas vacantes en su plantilla de destinos. (*Boletín Oficial del Estado* de 22 de mayo de 1956.)

Orden de 24 de mayo de 1956, por la que se convocan oposiciones para cubrir seis plazas de Médicos de Número de Medicina General del Cuerpo de la Beneficencia General del Estado, con destino en la Gran Residencia de Ancianos, Colegio de Huérfanos de la Unión y Albergue "María Cristina". (*Boletín Oficial del Estado* de 28 de mayo de 1956.)

### ADMINISTRACION CENTRAL

#### TRABAJO

##### Dirección General de Previsión

Rectificación a la resolución del concurso de Especialistas del Seguro Obligatorio de Enfermedad en la provincia de Pontevedra. (*Boletín Oficial del Estado* de 17 de mayo de 1956.)

Convocando concurso definitivo para proveer vacantes de Facultativos de Especialidades del Seguro Obligatorio de Enfermedad de las provincias de Alava y Albacete. (*Boletín Oficial del Estado* de 18 de mayo de 1956.)

Convocando concurso definitivo para proveer vacantes de Facultativos de Especialidades del Seguro Obligatorio de Enfermedad de las provincias de Alicante y Ávila. (*Boletín Oficial del Estado* de 18 de mayo de 1956.)

Convocando concurso definitivo para proveer vacantes de Facultativos de Especialidades del Seguro Obligatorio de Enfermedad en las provincias de Ciudad Real y Guipúzcoa. (*Boletín Oficial del Estado* de 19 de mayo de 1956.)

Convocando concurso definitivo para proveer vacantes de Facultativos de Especialidades del Seguro Obligatorio de Enfermedad en las provincias de Salamanca, Burgos y Cáceres. (*Boletín Oficial del Estado* de 19 de mayo de 1956.)

Rectificando la resolución del concurso para nombramientos definitivos de Medicina General del Seguro Obligatorio de Enfermedad de la provincia de Barcelona, publicada en el *Boletín Oficial del Estado* de 27 de marzo de 1956. (*Boletín Oficial del Estado* de 19 de mayo de 1956.)

Convocando concurso definitivo para proveer vacantes de Facultativos de Especialidades del Seguro Obligatorio de Enfermedad en la provincia de Palencia. (*Boletín Oficial del Estado* de 25 de mayo de 1956.)

Convocando concurso-oposición para cubrir plazas de Médicos de Jefes de Equipos de Anestesia y Reanimación para las Residencias del Seguro Obligatorio de Enfermedad. (*Boletín Oficial del Estado* de 26 de mayo de 1956.)

Convocando concurso-oposición para cubrir plazas de Médicos residentes en las Residencias Sanitarias del Seguro Obligatorio de Enfermedad en las localidades que se citan. (*Boletín Oficial del Estado* de 26 de mayo de 1956.)

Convocando concurso para proveer con nombramiento definitivo vacantes de Facultativos de Medicina General del Seguro Obligatorio de Enfermedad existentes en la provincia de Zaragoza. (*Boletín Oficial del Estado* de 26 de mayo de 1956.)

Convocando concurso para proveer, con nombramiento definitivo, vacantes de Facultativos de Medicina General del Seguro Obligatorio de Enfermedad existentes en la provincia de Gerona. (*Boletín Oficial del Estado* de 30 de mayo de 1956.)

### EDUCACION NACIONAL

#### Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona

Convocando concurso-oposición para proveer cuatro plazas de Médicos de guardia en el Hospital Clínico de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona. (*Boletín Oficial del Estado* de 29 de mayo de 1956.)